

平成16年度  
水道ポスター

# 第46回



〔松島小学校4年〕



〔小禄小学校1年〕



〔松島小学校1年〕  
與世田美脩さん

6月に東村のつづじエコパークと福地ダムにて、1泊2日の水と自然のふれあい体験学習を行いました。

キャンプ生活体験や玉辻山トレッキング、ダム湖カヌー体験など自然との触れ合いを通して、自然と水の大切さについて学習していただきました。また、エコツアーや実施にあわせて感想文感想画コンクールを実施しました。

## 水道図画ポスター展



[真和志小学校5年] 滕連理枝子さん



〔真和志小学校5年〕



[小禄南小学校4年] 前木鉢蓋紀さん

水道局では毎年水道図画ポスターコンクールを開催しています。今年は市内小学4~6年生を対象に5月に募集しました。

応募作品はいずれも力作揃いで、総数68点のご応募をいただきました。今回入賞された方々の作品の一部を紹介します。

### 水源地親子エコツアーセンター感想文 優秀賞

上間小学校 5年 堀花沙由里さん

六月五日から六日の二日間、東村の「一つ飛びエコバーカ」で「エコツアー」がありました。お父さんと弟と私も参加しました。

私は最初お父さんに、「エコツアーっていのに、参加しないでいい？」と言われ、「どういう物？」と聞き返すと、「ダムについてを勉強したり、川遊びや、カヌー」という物にも乗ったりするみたいよ。」「と聞きました。私は「行きたい！行く、行く！」と言い、お父さんと私、弟で参加することになりました。

それからまことにまた六月五日になりました。「私はいろいろな物をそろえたり、準備をしたりして、いました。」ワクワクしているうちに、バスが来る時間になつたので、家を出ました。

バスの中では、「ワクワク、ドキドキして、人はたくさん来るのかなあ。」など、いろんな事を考えていました。

そして、集合場所について「出発式」が行われ、東村に向かいました。

バスの中で、具志達さんと新里さんと一緒に、「バスの子どもと、おねえさんと一緒に、」「クイズ！」と、水おねえさんをやりました。水にかくれんするクイズが出て、それに答えられたらおかしいと賞品がもらいました。

だんだんむしゃくしなくなっていました。私は一問だけ答えられ、賞品をもらいました。とてもおもしろくて、みんな笑いがとまりませんでした。

東村に近づくたんびに、外のけしきがきれいだなー」と思いました。

緑がとてもきれいで、すごいなー」と、ずつと思っていました。

それから東村について、キャンプセントラルに行き、そこで昼食になります。前に植えたつしまの大木が大きくなつてしましました。東村は緑がいっぱいですいいなあ」と思いました。

昼食の後は、全員で植樹ゾーンの草むしりに行きました。みんなが協力したので、あつというまに終わりました。

そして、次は、みんなで夕食準備をしました。お肉や、野さいや、サザエなどいろいろな物がありました。そ

れを3、4人の大人で、やいたりしました。みんな列になつてならび、じみんじょよくとついてきました。友達と一緒にほんを食べました。やっぱり緑がたくさんある所で食べるのは、おいしいなあ」と思いました。  
おなかいっぱい食べた後は、おふろに入りました。入った後に風を受けると、とても気持ちよかったです。そして私が一番楽しみにしていました。「天体観測」は、雨のため出来ませんでした。でも、雨が上がるとき、よく星が見えたので良かったです。  
そろそろねようと思つたら、また雨がふり、カエルの声がひびいていました。カエルの声を聞きながらねるのは、初めてでした。  
そして六月六日、6時30分に起きました。東村のおいしい空氣をすこしつけて遊びをすると、最高でした。朝食を食べたら、グルーピンに分かれ、「川遊び」、「資料館」、「カヌー体験」など、東村まるごと体験がありました。私は、ワクワクしながらバスに乗りました。  
最初は「川遊び」で、そこへ向かいました。川の水はつめたくて、気持ちよかったです。次は、「カヌー体験」をしました。いろいろな縁のけしきの中を、カヌーで回れるなんて、こういうしかないでいいと思つました。とてもこぐらははつかれたけど、とつてもおもしろかったです。  
資料館は、何かすごい物がたくさんありました。ダムの役わりなども、くわしく分かりました。  
楽しい時間が終わり、昼食になりました。手作りのジュースと一緒にターランダギーは、とてもおいしいかったです。そしてテントをかたづけ、一閉会式一が行われ、那霸市に向かいました。  
バスの中では、みんなつかれて、私も眠つてしましました。そして那霸市につき、解さんをしました。家に帰つて、お母さんとにたつぶり、楽しい話をしました。とても楽しい体をしました。またそこで、ダムの仕組が分かりました。  
木道のじやくをひねると、きれいな水がながれます。それは人の苦ろうと、ダムや、いろんな所できれいにさして、いるからです。私も水を節約したいと思います。  
那霸市水道局のみなさん、東村のみなさん、どうもありがとうございます。